



Le Pr. Claude Abé pense que l'âge avancé du président Paul Biya (90 ans) ne lui permet plus de gérer les affaires courantes du pays.

Paul Biya est plus vieux président en exercice du monde. Après plus 60 ans dans la haute administration camerounaise, dont 40 ans comme chef de l'Etat, Paul Biya, qui, aujourd'hui apparaît très fatigué, n'est pas toujours prêt à renoncer à la fonction présidentielle.

Paul Biya doit cette longévité au contrôle total qu'il a su instaurer dans le pays au fil du temps. Affaibli depuis plusieurs années, son état de santé interroge. Vivement critiqué sur la scène nationale.

Sur le plateau de l'émission Club d'Elites de ce dimanche 1er janvier, le Pr Claude Abé a soutenu qu'après en 40 ans de règne absolu, Paul Biya doit aller se reposer.

Selon ce professeur d'université, la succession de Biya ne doit pas être un sujet tabou. « **Ceux qui continuent de dire que le chef de l'Etat est comme ceci comme cela, il reste pinpan, ayez pitié de ce grand père. Il est devenu leur captif pour voler** », a fulminé le sociologue. « **Le Cameroun appartient à tous les camerounais. D'autres camerounais peuvent prendre cette République en main et faire marcher les choses** », a ajouté le Pr Abe.